



**Histórico decomiso de 20 millones de dosis de fentanilo**

# Sheinbaum: golpe al *narco* en Sinaloa, de \$8 mil millones



## DECOMISO DE FENTANILO

# De 8 mil mdp, golpe al narco en Sinaloa

Se intensificará la estrategia de seguridad: Sheinbaum

ALMA E. MUÑOZ  
Y NÉSTOR JIMÉNEZ

El decomiso de más de una tonelada de fentanilo en Sinaloa representa 20 millones de dosis y cerca de 8 mil millones de pesos, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien informó que el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, estará un tiempo en aquel estado “con un equipo especial” de las secretarías de la Defensa Nacional y Marina, “apoyando a las fuerzas locales para coordinar de mejor manera la estrategia” en la entidad.

Afirmó que se trató de “la incautación más grande que se haya hecho de pastillas de fentanilo”, producto de una investigación que se venía realizando de hace tiempo. “Fue muy buena acción, hay dos detenciones”, ratificó.

Para dimensionar sobre el decomiso, comentó que el consumo de un adicto al fentanilo “a lo largo de un año es como un sobrecito de azúcar”.

Indicó que en Sinaloa se está trabajando para coordinar todas

las acciones de seguridad con las fiscalías General de la República y con la estatal.

“Además de la estrategia nacional, tenemos estrategias para las entidades donde mayor número de homicidios hay”. En el caso de Sinaloa, ubicó que el incremento de violencia ocurre desde que “fue llevado un narcotraficante a Estados Unidos (Ismael El Mayo Zambada)”.

En la Mañanera del Pueblo en Palacio Nacional, la presidenta manifestó que “no se trata de que en poco tiempo va a bajar drásticamente (la cifra); va a bajar el tiempo que sea indispensable, pero lo importante es coordinar todas las acciones, toda la estrategia”.

Adelantó que el próximo martes en Acapulco sesionará el Consejo Nacional de Seguridad, del cual forman parte los 31 gobernadores y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, para “fortalecer esta estrategia que estamos llevando a cabo”.

Por otro lado, durante la conferencia se informó, a través de un video, sobre la estrategia *Balam*, puesta en marcha por la Guardia Nacional para combatir el robo a transportistas.

Con este operativo, de octubre a la fecha han sido detenidas 33 personas, se han recuperado 225 vehículos y 293 mil 733 litros de hidrocarburo, además de que se han decomisado armas y cartuchos.

La estrategia se aplica en carreteras de los 12 estados con mayor incidencia de este delito, para lo cual se dispuso de una línea de atención inmediata para las organizaciones afiliadas a la Confederación patronal de la República Mexicana y se atiende a 295 empresas.

Se han desplegado mil 241 efectivos, 465 radiopatrullas, 556 teléfonos con la aplicación de atención GN-Carreteras, así como 37 drones, una aeronave tripulada a distancia, dos helicópteros y 23 células de investigación.

El comandante de la Guardia Nacional, Hernán Cortés Hernández, indicó que en las rutas de Veracruz a Puebla y de Puebla a la Ciudad de México se desarrolló una estrategia particular –consistente en un despliegue rápido para recuperar vehículos antes de que se puedan robar la carga–, al identificar cerca de 30 tramos con mayor incidencia de este delito.